
 

せと・しごと塾 塾生開業情報 

（件名） 
「せと・しごと塾」の卒塾生が開業します！（ｖｏｌ.１１） 

（資料の概要） 

 昨年末に第４期が卒塾しました「せと・しごと塾」ですが、卒塾生のうち１名が開業しましたのでお

知らせいたします。 

なお、卒塾した１～４期生７５名のうち現在２８名が開業に至っております。（入塾当初から開業して

いるもの８名含む） 

  

事業内容など、開業者本人のコメントは以下のとおりです。 

 
１ Webでラクラク景品手配「幹事たかしま」 店長：高島 淳【４期生】  

 

 「忙しくて時間がない！」「いったい何を揃えれば？」とお悩みの幹事さんにかわって、 

様々なシーンに合わせた景品をプロデュースしてご提供する、 

Webサイト『 幹事たかしま 』http://www.kanjitakashima.com を本格的にスタートしました。 

   

 主な事業内容は、歓送迎会や結婚式二次会など各種宴会でのビンゴ景品や、ゴルフコンペ賞

品などを、幹事さんにかわって、ご提案～ラッピング、納品までを一括して「景品全て」を

代行するサービスです。 

 代表、経理は妻が担当、夫婦二人三脚で、地元瀬戸で「総合幹事支援サイト」に成長させる

夢に向かって頑張っています。 

 

 なお、せと・しごと塾では、卒塾生向けに個人相談を継続して開催しており、今後も卒塾生の開業が

見込まれます。 

今後とも、ぜひご取材方よろしくお願いいたします。 

 
（参 考） 
「せと・しごと塾」は、地域のニーズや課題をビジネスの手法によって解決することを理念とした「地

域ビジネス」の創業を目指す市民のみなさんに対し、創業に必要となる知識や実務を学んでいただく機

会を提供することによって、創業を支援するものです。 

事業実施に当たっては、塾長、瀬戸商工会議所とともに運営し、さらに大学、地元企業、金融機関な

ど地域が一体となって塾生の創業を支援します。 

また、「せと・しごと塾」は、平成２０年度の新規主要事業として開始し、今年度で４年目を終えまし

た。 

卒塾生からは、実践的なノウハウ、同じ創業を目指す多世代の仲間を得られる貴重な場となったとの

声を聞いております。 

 
 

担当課名 産業課 商業金融係 

担当者職氏名 小木曽 

問い合わせ先 ０５６１－８８－２６５２ 

 



幹事お助けプロデューサー

　店長:高島淳です

幹事たかしま 検索

http://www.kanjitakashima.comhttp://www.kanjitakashima.com

幹事たかしま
受付時間　平日10:00～18:30

０１２０－９２５－９７７

24時間OKお店のチェックはこちらから
通話料無料 

景 品 手 配

〒489-0867　愛知県瀬戸市大坂町１１４

幹事たかしま

Tel：（0561）57-5177　Fax：（0561）87-1761

２０１２年１月吉日[本格始動いたします]

景品手配ができるWebサイトをスタート！

　幹事たかしまでは、「忙しくて時間がない！」「いったい何を揃えれば？」とお悩みの

幹事さんにかわって景品をプロデュースしてご提供するサービスをWebサイト　幹事たかしま

http://www.kanjitakashima.com　にて本格的にスタートさせました。

　地元経営者育成の場である「せと・しごと塾」４期生として、経営学を学んでるうちから

すでに、サービスの提供は始めておりました。そこで学び、掲げた経営理念である「感謝」を

すべての活動指針として、事業をさらに進めております。

　

～店長略歴～

　CADで都市計画図を製作する会社に10年勤務。
その時に永久幹事を当時の社長より任命される。
以来、幹事の魅力に取り付かれ、仕事からプライ
ベートまで、あらゆる宴会シーンでプロデュース
から司会、会計までこなす。
　その後地元電設資材卸会社に転職。
営業職でコミュニケーション能力を磨きつつ、将来
の夢でもあった起業への勉強を平行して学び、昨年
勤め先の倒産にともない、ピンチをチャンスに変え
るべく起業。
代表および経理は妻が担当。
夫婦二人三脚で夢に向かって頑張っております。

Qrコードで
簡単アクセス

☚
　
　

忙しい幹事さんも泣いて喜ぶ

宴会用ビンゴ景品 ゴルフコンペ賞品 販促ノベルティ

幹事さんのお悩みにあわせ、お忙しい幹事さん向け

「お任せ特急コース」から、幹事さんの想いを大切

にする「こだわり感動コース」まで、シーンに合わ

せたコースをご用意。ラッピングから順位札まで

全ておまかせいただき、会場で景品を並べるだけの

状態で商品をお送りさせていただくサービスを展開

しております。

　是非Webサイトをご覧いただき、ご意見、ご感想

など、お聞かせ下さい。

「幹事たかしま」　店長　高島淳

　昨今、どの企業もギリギリの人数で踏ん張っている世の中、幹事を任される人は忙しくて

時間がないと思いました。さらに宴会自体を控える企業も少なくないと伺います。

　ですが、こんな時代だからこそ、仲間とのコミュニケーションって大切なんだと私は強く

思っております。そういう意味では「BINGOゲーム」などは、誰でもカンタンに盛り上がれます。

けれども、いざ開催となれば、景品を揃えるのは、手間だし責任を感じて敬遠するかたも実は

結構いるんです。是非そういった場合に「幹事たかしま」をご利用して下さい。

忙しくて時間がない！　景品を揃えるって責任あるし・・・


